

MARIE CLAIRE PRIX D'EXCELLENCE DE LA BEAUTE 2022

Le prix d'excellence Marie-Claire récompense des produits innovants mais qui n'ont pas encore un rayonnement international. Ils constituent donc un précieux coup de pouce et une véritable reconnaissance, visant les cosmétiques hyper novateurs.

Le gommage corps à base de grains de sel tartrique, création de Copaïba pour Maison Éole™, a reçu le Prix d'Excellence de la Beauté du magazine Marie-Claire, 2022

"Une jolie histoire, un savoir-faire local et une approche écoresponsable"

Malvine Sevrin, Marie Claire Belgique.

""Une marque belge qui utilise des ingrédients naturels et efficaces issus de la vigne belge et fait appel à des fournisseurs belges c'est ce qu'on appelle de la production en circuit court"

Marie-Noëlle Vekemans, Elle Belgique.

"On aime tout dans cette belle histoire 100 % belge, des textures sensorielles aux ingrédients issus de la vigne locale"

Isabelle Willot, LeVif Weekend.



<https://www.marieclaire.fr>